



第2回避難訓練実施！ 自分の命は自分で守る！

今回の避難訓練は、地震の後に校舎内から火災が発生するという想定で行いました。あいにくの雨でしたので、避難場所が体育館になりましたが、放送をしっかりと聞き情報を元に指示に従って迅速に避難するという一連の行動をスムーズに行うことができました。その後、幼稚園との合同でスモーク体験や初期消火体験を実施し、煙の恐ろしさや初期消火の仕方や大切さを実感しました。

秋は、芋煮会など屋外で火を使うことが多くなる時期です。マッチやライターは、子どもが目にするところには置かない、燃えやすいものは火のそばにおかず、日頃から整理整頓するなどの火を出さない工夫や、万が一火災が発生した場合の避難の仕方などについて御家庭でも話し合ってみましょう。



< 消火器を使って初期消火体験 >



< 廊下まで煙が…スモーク体験 >

警察官になって交通安全を呼びかけ！

9月21日から30日の間、「秋の交通安全週間」が実施されています。一日警察官となって6年生の尾形脩馬さんと鈴木芹佳さんがパトカーで巡回し交通安全を呼びかけました。はきはきと明るい声で呼びかけ好評でした。特に、雪や雨の日は視界が狭くなります。状況を十分確認して、交通ルールを守って行動しましょう。また、シートベルトの着用など命を守る家族での声掛けもよろしくをお願いします。



情報提供

不審者等の対策として警察署から安全・安心メール配信。
御家庭の実情に応じて活用ください。(裏面参照)

